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■ 副 会 長 報 告           江﨑 直利君 

今回で２回目

の代理挨拶を

させていただ

きます。 

まだ点鍾の加

減がわからず

まるでボクシ

ングかNHK歌合戦のようになってしまいます。 

また挨拶では言葉に責任をもてる事を話さな

くてはいけないのか、思い付きや夢を語って

もいいのか、わかりません。 

聞くところによると普段話好きの人でも帯状

疱疹になったとか、会長を打診されて毎週の

挨拶が苦痛という理由で退会したり、また毎

週お挨拶原稿を書籍として刊行した人もいま

す。 

TV でダウンタウンの松本がすべらない話とい

う番組をやっていますが、いつも短い間でし

っかり落ちをつけるお笑いの芸人に感心して

います。 

 

■ 理 事 会 報 告        渡邊 博文君 

・9・10 月プログラムは承認されました。 

・4クラブ合同例会について、会長幹事会 10：00

～例会 12：30～は承認ですが、引き続き継続審

議していきます。 

・2015-2016 年度会計監査報告について、次回に

継続審議です。 

 

 

 

■ 幹 事 報 告          渡邊 博文君 

・ＲＩより 
現在使用されておりますイメージ画像の使用

禁止のお知らせが届いております。 
・2620 地区より 

2015-2016年度 物故会員名簿が届いておりま 
す。 

■ 出 席 報 告              藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

42／46 91.30％ 41／46 89.13％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○小林君 ○多々良君 ○玉木君 川口君 

(２)メークアップ者  

富澤 静雄君（静岡中央） 

■ ビ ジ タ ー                      

伴野 正明君（頸北） 

■ スマイル B O X           藪﨑 茂君 

・55 才です。有難うございます。 松浦 正秋君 

・結婚記念プレゼント有難うございます。35 年で 

 す。何婚というのかな？     樽井 勉君 

スマイル累計額  ７６，０００円 
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■ 委 員 会 報 告                

 

会員増強維持 

委員会 

中山 恵喜君 

 

 

藤枝南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会員満足ｱﾝｹｰﾄ（回答数：30） 

８月５日の会員増強月間の例会では、アンケー

トへのご協力ありがとうございました。ご回答

は会員増強などのために参考とさせて頂きま

す。なお、入会候補者情報は８件をお寄せ頂き

ました。ありがとうございました。 

質問１．本クラブの会員であることにどのくら

い満足していますか。 

 ・満足している     18(60.0％) 

 ・ある程度満足している 11(36.7％) 

 ・どちらともいえない  1( 3.3％) 

質問２．本クラブの会員、例会、雰囲気につい

て、各項目につき該当するものに印を

付けてください。 
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例会は時間を費やす価値が

あると思う 
１４ １５ １   

クラブは、新会員がすぐに打

ち解けられるように配慮して

いる 

１１ １６ ３   

会員は互いへの思いやりを

持っている 
１４ １６    

クラブは、地元地域の職業

／人口構成を反映している 
５ １４ ９ ２  

クラブは、会員の関心、スキ

ル、スケジュールに応じてで

きるだけ活動に参加するよう

呼びかけている 

８ １４ ７ １  

寄付・募金活動の量は適切

である 
２ １８ ９ １  

質問３．本クラブの‘良さ’‘伝統’とは何で

しょうか。 

 ・会員相互の親睦  

・親睦が保たれている  

・仲の良いところ  

・フレンドシップ  

・enjoy rotary でしょう【３】  

  ・エンジョイロータリーの言葉通り、メンバー全員 

でロータリーを楽しんでいるように感じます。  

・明るい運営 

  ・「エンジョイロータリー」の言葉通りで 

ある。気を使わないで出席できる。 

  ・皆さん同じ言葉が出ると思いますが、や 

はり“エンジョイロータリー”という良 

き伝統です。お互い気に掛けながらもと 

ことん楽しむ、非常に心地良いです。 

・フレンドリーである（先輩、後輩関係な 

く付き合える） 

・団結力（富澤さんを中心とした）  

・仲間意識 

・伝統を重んじながらもフレンドリーなところ 

・フレンドリーなクラブ 年代ごとにバラ

ンスのとれた会員構成 夜間例会の懇親

会に夫人同伴で多くのご婦人が出席 

・親睦、イベントや旅行を通じて、会員同

士が密のつきあいが出来る。 

  ・会議等面倒臭くない（理事会など）  

・あまり強制をしない  

・時の会長を支援する 

  ・以前は若さが売りでしたが、平均年齢が上昇 

しているように思われます。その分活気がな 

くなってきてしまったのかと思います。 

  ・家族にも気づかう点が良い伝統と感じます。 

・会員に年齢幅があること！ 

  ・メンバー間の仲が良く家族ぐるみの付き合い 

・適度なゆるさ 一生懸命すぎると長く続かない 

  ・相互の職業を尊重 親睦がいろいろある 

 大きい声で歌を唄う 

  ・各会員の方には大変親しみやすく感じており 

ます。会員のみならず夫人出席のイベントも

あり、夫人同志の交流もおられます。 

質問４．ご自身が本クラブに入会の意思を固め

た時の‘エピソード’‘口説き文句’

はありますか。 

・「ここに名前を書け」  

・仲人親にすすめられ入会しました。 
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・資産ゼロから立ち上げた人達がいる。 

  ・声を掛けてもらった時（もらっている 

内）が花であり、チャンスである。 

・２年程勧められ顧問先の社長だった為断 

ることができなかった。 

・人間関係が構築できる  

・友人が増える 

・「入って考えれば良い、嫌ならやめれば良い」  

・「あなたの会社が入会しないでだれが入 

会するの？」 

・「JC のように色々な事業をするわけでは 

ないよ」 

 ・「FAX 送ったから書いて FAX 返して」 

・友人（同級生）と一緒にすすめられ入会 

する事にした。知人からの紹介であり、

本クラブが新しく出来た時だったから。 

・言葉ではないが会長が何度も足を運んで 

くれた事 

・“超一流の方々と同じ土俵に上がれる” 

・「会長（私の時は富澤さん）が『ぜひ入 

会を』と言っている」  

・「入会させてやる！」 

・何がなんだかわからない内に印を押して 

しまいました！！ 

・先輩から「とにかく入会して下さい」と 

すすめられ、私自身は異種業者の方との 

交流ができることの期待がありました。 

ご意見・ご提案 

  ・無理矢理に入会者を募ることに疑問 

 

 

 

■ 今週の一言             藪﨑 茂君 

 
 
 
 
 
 
 

 

８月のお祝い 
おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

例会日 クラブ行事 摘要 

8/19(金) 

第 1193 回
会員卓話  

8/26(金) 

第 1194 回
納涼夜間例会  

9/2(金) 

第 1195 回

青少年奉仕委員

会担当 

理事会 

次年度 
指名委員会発足

9/6(火) 

第 1196 回
ガバナー公式訪問 小杉苑 

 

 

 

 

(担当／鈴木寿君) 


